



**Stadt
Luzern**

Kommunikation

Kinderparlament vergibt Preise

E-Mail

Medien Stadt Luzern

**Medienmitteilung und Einladung zur
Berichterstattung**

Luzern, 15. November 2016

Der 20. November ist internationaler Tag der Kinderrechte. Aus diesem Anlass übergibt das Kinderparlament der Stadt Luzern seine jährlichen Preise: den Goldenen Lollipop und die Saure Zitrone.

Ende September 2016 hat das Kinderparlament im Rahmen des Polit-Kids-Weekends auf der Rigi zum 73. Mal getagt. Die Kinder haben über aktuelle Themen diskutiert. Zudem haben die Parlamentarierinnen und Parlamentarier nach einer intensiv geführten Debatte darüber abgestimmt, welche Nominierten die jährliche Auszeichnung für Kinderfreundlichkeit und Kinderunfreundlichkeit erhalten.

Der Goldene Lollipop

Das Kinderparlament verleiht den Goldenen Lollipop 2016 an Pro Juventute Luzern. Es würdigt damit, dass sich der Verein für den Schutz, die Bedürfnisse und für den Freiraum von Kindern und Jugendlichen einsetzt. Auch das Sorgentelefon, die gratis Beratungen für Familien und die vielen Veranstaltungen für Kinder überzeugten die Parlamentarierinnen und Parlamentarier.

Die Saure Zitrone

Die Saure Zitrone 2016 verleiht das Kinderparlament dem Regierungsrat des Kantons Luzern für den Pausenplatz des Schulhauses Schädprüti. Das Kinderparlament schätzt, dass das Schulhaus zwischengenutzt werden kann und Flüchtlingskinder dort unterrichtet werden. Jedoch sind sie mit der tristen Aussenraumgestaltung nicht zufrieden. Die Parlamentarierinnen und Parlamentarier erachten es als wichtig, dass Flüchtlingskinder eine kindgerechte und anregende Umgebung vorfinden.

Das Kinderparlament möchte mit dieser Preisvergabe darauf aufmerksam machen, dass sich Flüchtlingskinder in einer extrem schwierigen Situation befinden. Es möchte anregen, dass man allgemein bessere Bedingungen für Kinder auf der Flucht im Kanton Luzern und in der ganzen Schweiz schafft.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Wahlsession und Preisübergabe

Die offizielle Preisübergabe des Goldenen Lollipops und der Sauren Zitrone findet am Mittwochnachmittag, 23. November 2016, um 14.15 Uhr im Jugendkulturhaus Treibhaus statt. Nach der Preisübergabe findet die Wahlsession statt. Das Co-Präsidium wird für das Jahr 2017 neu gewählt. Anschliessend sorgt eine Auftrittsgruppe der Musical Factory für Unterhaltung.

Kinderparlament, 74. Session (Wahlsession)
Mittwoch, 23. November 2016, 14.15 bis etwa 17 Uhr
Jugendkulturhaus Treibhaus, Spelteriniweg 4, Luzern

Die Medien sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen.
Wir freuen uns über Ihr Interesse und bitten Sie aus organisatorischen Gründen um Anmeldung bis Mittwoch, 23. November 2016, 11 Uhr.
Direkt zur Anmeldung: <http://www.medien.stadt Luzern.ch>

Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:

Stadt Luzern
Kinder Jugend Familie
Samia Baghdadi, Leiterin Kinder- und Jugendparlament
Telefon: 041 208 87 02
E-Mail: samia.baghdadi@stadtluzern.ch
Erreichbar: Dienstag, 15. November 2016, 9 bis 11 Uhr

Pro Juventute
Bernhard Bürki, Verantwortlicher Kommunikation / Mediensprecher
Telefon: 044 256 77 22
E-Mail: bernhard.buerki@projuventute.ch

Tag der Kinderrechte

Am 20. November 1989 wurde die UNO-Konvention über die Rechte des Kindes verabschiedet. Fast alle Staaten der Welt haben diese Konvention unterzeichnet, 1997 auch die Schweiz. In der Stadt Luzern werden die Kinderrechte in verschiedenen Schulklassen, Schülerräten und Treffangeboten der Quartierarbeit für Kinder und Jugendliche bearbeitet und thematisiert. Die Mütter- und Väterberatung der Stadt Luzern beteiligt sich an der gesamtschweizerischen Kampagne „Mütter- und Väterberatung – wir sind für alle da“.